

Nikolaus blickt in strahlende Augen

Beckum (scl) - Bühne frei! Der Nikolaus hat seinen großen Auftritt. Wohl kaum jemand wird im Jahreslauf so sehnsüchtig erwartet wie der Heilige Mann am Vorabend des 6. Dezember. Das war auch am Mittwoch wieder so, als zahllose Kinder ungeduldig dem Erscheinen des Nikolaus entgegenfieberten.



In zahllose begeisterte Gesichter blickten der Heilige Nikolaus, Knecht Ruprecht und die Engelchen von der Kutsche aus.

Um 17 Uhr startete Sankt Nikolaus alias Frank Klapper gemeinsam mit Benedikt Brinkschneider als Debütant in der Rolle des rabenschwarzen Knecht Ruprecht. Am Hindenburgplatz setzte sich die Kutsche der würdigen Herren zur Rundfahrt in Bewegung. Bernhard und Martina Knoche hatten das Gefährt inklusive Vierer-Anspannung mit Münsterländer Kaltblütern wie in den Jahren zuvor zur Verfügung gestellt. Selbstverständlich fehlten an Bord des Wagens auch die beiden Engelchen nicht, in diesem Jahr verkörpert von Ricarda Rodeheger und Nele Knipping.

Musikalisch begleitet vom Spielmannszug „Semper Talis“ waren den Insassen der Kutsche unzählige Blicke in strahlende Kinderaugen vergönnt. Und auch die Erwachsenen, deren Schultern dem Nachwuchs vielfach als Ausguck dienten ließen sich von dem stimmungsvollen Augenblick verzaubern. Mit Erzählungen von den guten Taten des Bischofs von Myra unterhielt dessen Ebenbild die Menge auf dem Markt, bevor es galt, 700 Schoko-Nikoläuse unters junge Volk zu bringen.

So alt wie die Traditionsveranstaltung des Heimatvereins sind übrigens auch die Kostüme. Sie stammen aus dem Jahr 1946. Die Organisation lag auch in diesem Jahr in den Händen von Marlies Wortmann.